

El asma no tiene que interponerse en su camino.

Los niños hispanos/latinos padecen una elevada carga de asma, incluso tienen más probabilidades que los niños blancos de ser hospitalizados por esta afección. La carga del asma es especialmente grande para los niños puertorriqueños, que tienen tres veces más probabilidades de padecer asma que los niños blancos.

¿LAS BUENAS NOTICIAS?

Las personas con asma pueden tomar medidas para controlar los síntomas y llevar una vida plena y activa.



Hable con su pediatra para establecer un plan de acción contra el asma.

nhlbi.nih.gov/breathebetter



National Heart, Lung,
and Blood Institute

LEARN MORE
BREATHE BETTER